

RUMBO POLÍTICO

CLAUDIA SHEINBAUM, DE LÍDER A JEFA DE ESTADO



Tiene una formación científica por la UNAM, su compromiso con la investigación la ha llevado a ser reconocida a nivel nacional e internacional

E

En un hito histórico para México, **Claudia Sheinbaum** será la primera mujer en ocupar la Presidencia de México a partir del 1 de octubre próximo. Con una trayectoria sólida y una visión progresista y democrata, la doctora Sheinbaum ha demostrado ser una lideresa capaz, seria y profesional, que

la colocan en una posición única para dirigir al país.

Su madre, **Annie**, académica de origen búlgaro; su padre, **Carlos**, ingeniero químico y empresario de la curtiduría. Desde temprana edad y desde el hogar comenzó a conocer diversas luchas sociales, sindicales, académicas. De niña, combina educación con charlas de sobremesa en casa acerca de política.

El movimiento estudiantil de 1968 es tema de la familia y se convirtió en asunto de interés para sus primeros años en la UNAM, en el CCH Sur. Hay testimonios que afirman que Claudia acompañaba, desde niña, a su madre a la cárcel de Lecumberri a visitar estudiantes y profesoras que fueron presos políticos.

En 1986 llega el momento decisivo, se convirtió en protagonista del movimiento estudiantil más importante de la segunda mitad del Siglo XX. Alumnos de la UNAM conforman el Consejo Estudiantil Universitario (CEU) para oponerse a reformas propuestas por el rector **Jorge Carpizo**, quien planteaba cuotas de inscripción.



Sheinbaum es parte de los líderes visibles del CEU que impulsan una inédita huelga, logran la anulación de las reformas y que se convoque a un Congreso Universitario.

En asambleas y debates del CEU y en el Congreso Universitario se forjó una generación de políticos que al paso de los años fundaría partidos, conquistaría la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, dominaría el Congreso capitalino y haría historia con su llegada a la Presidencia. Claudia, además de esta sabiduría propia de sus experiencias personales y de lucha, tiene una formación científica por la UNAM y un doctorado en ingeniería energética.

Los recientes acontecimientos en EU, donde los políticos se han sumergido en una serie de acontecimientos, sobre todo escándalos, dejan ver la necesidad de hombres y mujeres capaces de llevar la conducción de México a nuevos estadios de desarrollo, con cambios que anticipa la geopolítica, relocalización de inversión, SEGURIDAD NACIONAL y migración.

Claudia Sheinbaum tendrá de frente estos retos que también son oportunidades. Su pasado respalda su liderazgo y en una de sus primeras participaciones de política exterior ha dejado claro que México seguirá pidiendo respeto a su soberanía, caso concreto con las palabras de **Donald Trump** sobre México, y falta de cuidado que tuvo para clarificar si hablaba de **Biden** (retirado de la contienda presidencial) o **Marcelo Ebrard**, cuando lanzó varios insultos hacia alguno de ellos.

Sin importar a quien atribuía esos calificativos el candidato casi octogenario, la doctora ha mostrado que tendrá de frente, a quien sea que sea Presidenta o Presidente de EU, a una mujer de acero, con valores y humanista, preparada y lista para llevar a México a prosperidad compartida y para como Jefa de Estado saque lo mejor de esa relación bilateral.

ARTUROAVILAAANAYA@GMAIL.COM / [@ARTUROAVILA_MX](https://twitter.com/ARTUROAVILA_MX)

**Tien una
trayectoria
muy sólida
y una visión
progresista
y demócrata**

